
Protokolleintrag vom 14.03.2018

2017/445
Schriftliche Anfrage von Dr. Balz Bürgisser (Grüne) und Muammer Kurtulmus (Grüne) vom 06.12.2017:
Entwicklung der Schülerzahl im Einzugsgebiet der Schule Fluntern, Massnahmen für die Bereitstellung der zusätzlichen
Unterrichts- und Sportinfrastruktur

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 173 vom 7. März 2018).


